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令和４年９月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 山 内 政 徳 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1 無料塾への小中学生の対象人数は何人か 

（１）各校毎に各校の利用者何％か。 

（２）利用者を増やす方法対策はあるか。 

 

 

２ おくやみコーナーについて 

（１）進捗状況について 

（２）年間どれくらいの方が亡くなっているか。 

（３）一人当たりどれくらいの時間がかかるか。 

 

３ 牧原区のチェチェン御嶽のフェンスの工事はどうなっているか 

 また慰霊の塔の建設はどうなっているか。 

 

４ カデナ高校前の栄橋が今日までなぜ再建されなかったのか。 

 建設すると予算はいくらか工事の主体はどちらになるのか。 

 



 

 

通告番号（12）2/2 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

５ 比謝横断線の進捗状況は 
 

６ 脳ドックについて 

 （１）村民の受診者年間どれくらいか。 

 （２）補助金が無くなったから脳ドックをやめたとの事ですが。 

 （３）村民の健康を守る立場からどうか。 

 

 


